

Le personnel du service des urgences du [CHU DE CLERMONT-FERRAND](#) / **T** : 04.73.75.07.50 a décidé de poursuivre le mouvement de grève. Un mouvement entamé le 3 juillet dernier et qui vise à demander plus de moyens et une meilleure reconnaissance de leur travail ainsi que des embauches. Un rassemblement s'est déroulé ce 23 juillet. Le personnel est en sous-effectif. Il demande des renforts et l'ouverture de lits d'aval pour un meilleur accueil, de meilleurs soins et faire baisser la violence émanant de l'attente.